



令和6年度 戸沢学園春季大運動会



5月18日(土) 晴天の下、戸沢学園の春季大運動会が開催されました。赤組「獅子奮迅」、白組「天下無双」といったテーマを掲げ、どちらの組も優勝目指して一致団結して取り組みました。短距離走、各学年の団体種目、応援合戦、戸沢学年リレーなど、どの種目でも子ども達が全力で運動会を楽しむ姿が輝いていました。また、今年度行われた「保護者まり入れ」では、軽快なチェッコリの音楽に合わせて、ダンスとまり入れをたくさんの方に楽しんでいただきました。大人も子どもも一緒に楽しむことのできる素敵な運動会になりました。

運動会を行うにあたり、早朝から準備、運営、片付けとご尽力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



鮭川・戸沢小学校陸上競技大会

5月30日(木) 鮭川・戸沢小学校陸上競技大会が行われました。女子4×100mRで戸沢学園Aチームが9年ぶりに1位を取るなど、5、6年生が各種目に参加して大活躍してきました。入賞されたみなさん、おめでとうございます。

HP上には、個人情報保護の観点から、児童の名前の掲載は控えております。入賞者一覧はメールへ添付したお便りをご覧ください



最上地区駅伝大会

5月11日(土) 真室川町総合運動公園にて、最上地区駅伝大会が行われました。戸沢学園を代表して参加した一人一人が、練習の成果を活かして最後まで走りきりました。



きずなプロジェクト

今年度、戸沢学園では、児童生徒の絆を深めるためのきずなプロジェクトに取り組んでいます。子ども達は進んでみんなと関わりながら、活動を楽しんでいました。



5月31日(金) 4、7年生がモモカミ・ゴミバスターズに参加しました。4、7年生が互いに協力し合いながらたくさんのゴミを拾う等、子ども達の素敵な姿がたくさん見られました。

